

Le concours International Jeunes à pétanque revient en février 2023

Annulée 2 ans de suite à cause de la pandémie, cette compétition fera son retour les 11 et 12 février, organisée par Les Amis de l'International Jeunes Annecy à Pétanque. 378 joueurs âgés de 6 à 17 ans sont attendus.

Après deux annulations de suite, 2021 et 2022 pour cause de crise sanitaire, le concours international de pétanque pour les jeunes fera son grand retour les 11 et 12 février 2023 au boulodrome municipal d'Annecy.

Créée le 18 novembre 2020 suite à la dissolution du secteur, la jeune association Les Amis de l'International Jeunes Annecy à Pétanque (IJA) va donc pouvoir montrer sa capacité à rebondir face aux événements pour assurer la pérennité de cet événement renommé. À l'initiative de leur président, Charles Guirao, les membres du bureau de l'IJA se sont retrouvés, vendredi 25 novembre, au restaurant *L'Efferves'Veux* à Chavanod, pour faire le point sur l'organisation de ce prochain



Le bureau de la jeune association Les Amis de l'IJA à Pétanque a retrouvé une belle dynamique pour organiser la 13^e édition de l'International Jeunes à pétanque de la ville d'Annecy qui se déroulera les 11 et 12 février 2023 au boulodrome municipal. Photo Le DLJ - F.T.

grand rendez-vous sportif.

Cinq nations étrangères invitées

Regroupant 378 joueurs âgés de 6 à 17 ans, cette manifestation sportive fait référence dans le domaine de la pétanque française et internationale depuis sa première édition en 2009.

Les jeunes joueurs viennent d'une trentaine de départements français, et en 2023, ce sont cinq nations étrangères qui seront invitées à participer !

Les 11 membres du bureau étaient tous présents, et chaque responsable de poste a présenté le compte rendu de ses actions, soumettant, lorsque cela était nécessaire, quelques décisions

à l'arbitrage du groupe. Les préparatifs de la prochaine édition vont donc bon train, et toute l'équipe se montre plus motivée que jamais pour faire de cette 13^e édition un nouveau succès !

« L'International Jeunes à Pétanque de la Ville d'Annecy est devenue une vitrine dans la discipline sportive de la pétanque dédiée aux jeunes talents, et

REPÈRES

■ L'International Jeune d'Annecy en chiffres

- ▶ 378 joueurs au total des trois catégories : benjamins/minimes ; cadets ; juniors.
- ▶ Cinq nations représentées dont la France.
- ▶ Une dotation de 10 000 € pour 2023.
- ▶ 1 500 spectateurs attendus sur le week-end
- ▶ 10 membres de l'IJA, réunis autour de Charles Guirao, s'occupent de l'organisation.
- ▶ Une soixantaine de bénévoles mobilisés sur le week-end

nous en sommes fiers ! », confiait Charles Guirao. Un événement de renommée internationale dont le président tient à partager les retombées avec la Ville d'Annecy, toujours présente au côté de l'IJA pour mettre à sa disposition ses services techniques et le soutien de son service des sports.

Jean-François TAPPONNIER